
 
Voi siete il Male e il Bene 

 
Messaggio del 01.09.1993  

 
      -” Oh anime dilette, alla ricerca della purezza, non dimenticate che il BENE e il MALE stazionano 
perennemente dentro di voi, e nulla deve quindi lasciarvi increduli, di ciò che il vostro istinto vi spinge a fare. 
          Voi DOVETE essere gli arbitri insindacabili di questa grande e continua lotta interiore, tra il desiderio 
delle cose volute da DIO, e quelle volute da Satana. 
       Sta quindi SOLO A VOI, usufruire del dono del libero arbitrio, in modo coerente agli insegnamenti 
tramandativi nei secoli, attraverso le Sacre Scritture. 
      Mai demordere, nè tantomeno... mai lasciare la presa: perchè colui (che ha fatto della furbizia e 
scaltrezza, necessarie virtù), approfitta degli attimi di cedimento delle anime, per carpirle al Signore. 
 

Come accorgersi, quando dentro di voi, gli interventi sono satanici? E’ facile, figli diletti: 
tutto ciò che provoca turbamenti violenti, malessere spirituale, stati mentali confusi, timori, 

tristezza, malumori... NON E’ DI DIO! 
       
Il Bene parte sempre dall’amore e perciò è solo fonte di gioia e serenità, a volte anche di sofferenza, ma 
“rassegnata”, ma accettata quale “prova” per una maggiore dedizione alla volontà del Signore. IO SONO   
 figli adorati, perchè è importante che prendiate coscienza del fatto che voi siete il Male e il Bene, e che 
non dovete quindi, ogni qualvolta vi succeda qualcosa, trasformarvi in arguti detective, per scoprire CHI E’ 
STATO LA CAUSA del vostro momentaneo stato di abbattimento. 
      Le vostre ricerche non approderebbero a nulla e risulterebbero vane, perchè solo una profonda 
introspezione può farvi “sciogliere la matassa”, e portarvi alla Vera Fonte delle vostre azioni, dei vostri 
pensieri; dei vostri desideri. 
      IO, tante volte ho bussato alla vostra anima, ma voi non Mi avete aperto: avete preferito rimanere 
schiavi di piaceri effimeri, ma immediati. 
      Ma IO sono tornato, insistente, alla carica, per svegliare nei vostri cuori quella parte che è in sintonia 
con le Cose Celesti, ma che avete fatto sopire... per pigrizia, per incuria, o forse, per debolezza. 
      IO sono venuto per portarvi la pace e la gioia nei vostri cuori. 
“Ci sarà più gioia per un peccatore convertito, che per novantanove giusti, che non hanno bisogno di 
conversione.” (Luca 15, 7) 
       Siete ancora in tempo, dunque, per riabbracciare le Cause Celesti! 
      Dio è Misericordioso e il Suo cuore palpita d’amore immenso, PER TUTTE LE SUE CREATURE. 
“Non angustiatevi per nulla, ma, in ogni necessità, esponete a Dio le vostre richieste, con preghiere, suppliche e 
ringraziamenti. E la pace con Dio, che sorpassa ogni intelligenza, custodirà i vostri cuori e i vostri pensieri in 
Gesù Cristo.” (S. Paolo ai Filippesi 4, 4 - 7) 
      Fate che i vostri cenacoli diventino degli altari, sui quali bruciare tutte le offese e le disobbedienze 
procurate al Signore durante la vostra settimana, e fate che questa silenziosa confessione comunitaria 
(terminato il S. Rosario), vi permetta di ricominciare ogni volta, la vostra vita, con più tenacia contro il male, e 
più ardente desiderio di dare amore, comprensione, solidarietà. 
      Non lasciate impigrire i vostri cuori e siate gli attivi messaggeri della Parola del vostro Signore. 
       Più vi avvicinerete alla Verità Eterna, e più vi allontanerete dalle tentazioni terrene. 
      La superficialità vi lascerà sempre maggiormente indifferenti, mentre riuscirete, con la forza della parola 
di fede, ad annullare gli sguardi annoiati della gente che vi ascolterà, e la potenza dell’amore, riuscirà a 
coinvolgerli tanto, da farli diventare i vostri più fedeli e attenti seguaci, per la Gloria del Signore. I “segni” del 
Cielo si moltiplicheranno, per avallare il contenuto dei vostri Messaggi Divini, e grande sarà finalmente la eco 
alla chiamata del Padre, quando, anche i fiori cesseranno per un pò di sbocciare, e il sole rimarrà incantato, con 
la sua grande luce fissa, a guardare il grande mutamento che subirà l’Universo. I mari si fermeranno  e le stelle 
si riuniranno in un’unica luce, che farà da cornice al Signore, quando farà tuonare la Sua possente voce nei 
Cieli, 



per avvicinare a Lui, definitivamente, i giusti, e precipitare nella voragine dell’Eterno Nulla, 
coloro che l’hanno volutamente rinnegato, o, peggio ancora, ignorato. 

       IO sono qui, nel vostro cuore, e aspetto che Mi cerchiate, che abbiate bisogno di Me, che confidiate nel 
Mio aiuto: potrò così manifestarvi finalmente tutto il Mio Infinito Amore! 

Vostro Gesù.” 
 
 

 


